

新六号

発行者
平和学園 小学校同窓会
平和学園 中学校同窓会

発行日

編集・印刷
サイイン印刷

題字

大幅な人事異動

今年度は、昨年度までの同窓会長、山口洋一郎氏が理事長に、後任の同窓会長に倉澤条太氏が就任。長い間の懸案だった中学校同窓会が小学校より分かれ、新たに発足、独立し、山本三千代氏が新会長に就任しました。各同窓会のまとめ役である校友会長には、藤野継基氏が選ばれました。

夏村充先生（理事長兼学園長）は顧問に、学園長には中学校長と兼務で中山洋司先生が就任されま



四三

平和学園小学校 同窓会長會

倉澤条太
S42年小卒

平和学園は昨年、創立60周年を迎えました。それにもう記念事業も無事盛況のうちに終了することができました。これも皆様方のご協力によるものと心より感謝致します。

この度 平和学園小学校同窓会
長として5年間、中心的な活動を
なさつた山口洋一郎さんが、今年
度より平和学園理事長に就任され
ました。そのため急遽、後任とし
て私が同窓会長を仰せつかること
となりました（かなり戸惑いがござ
ります）。今までの活動的な委
員会組織を継続し、各委員会のご
協力を得、皆様方のご意見を伺い

この度、新しく同窓会長に就任致しました。私は幼稚園から高校まで平和学園に学び、卒業して30数年が経ちました。現在の学園は、中高校舎も新しく、たいへん立派な学園にすっかり変わってしまつたのには驚きました。また、昨年は



中学校同窓会長 山本三千代

古い間 小学校同窓会と一緒に活動してまいりましたが
今回の“まつかせ六号”をもちまして独立いたします

60周年を迎えるいろいろな催し物も開催されました事は、大変うれしく思いました。それにもない、同窓会の運営もなお一層充実した物にしていかなければならぬと改めて身が引きしまる思いでござります。

中学校同窓会は昨年まで小学校と共に運営させて頂きましたが、本年度より独立し、平和学園・ア

私はこの度、吉田（旧姓服部）さん（S34年卒）の後、会長を拝命いたしました。どうぞよろしくお願い申し上げます。そして理事長に前小学校同窓会長、山口洋一郎さんが選出されました。



(S 31年小卒)

小学生の頃、村島学園長が「将来は、卒業生に理事長を任せたい」と仰った事が現実になり、我々卒業生にとつて非常に喜ばしいことだと思います。そのような意味から、私も微力ながら全卒業生の“力と知恵”をお借りし、山口理事長を全力でサポートしていく所存です。その第一歩として、幼稚園から小学校へ、小学校からアセティア中学校へ内部進学者75%以上を目標に頑張りたいと思います。そのため卒業生の子弟やお孫さん達の入学者が増えるよう、細かな情報公開をし、お互いの関係を密にして、入学者拡大に“力を発揮”したいと思います。

今でも残るよき伝統の上に、尚一層の飛躍の“時”がきました。「さあ！学園関係者と共に、全卒業生の力を發揮しようではありますせんか。」村島先生も天国からあの笑顔で、見守つていてくださる信じています。

卒業の力を
發揮しよう!!

白球の友情50年 同級生の縁で親善試合

(S 31年小卒) 高垣 徹藏

もう1年前のことになります。

昨年8月19日、東京都立杉並高等学校グラウンドで、同校と武蔵工業大学第二高等学校(長野県塩尻市)の親善野球がありました。

「よその学校の試合のことがどうして『まつかぜ』に載るの?」という疑問はごもっともです。話

は3月の平和学園

小学校卒業50周年記念クラス会の席

に遡ります。

都杉並OBで野球部の面倒を見て

いる渡貫浩夫君が、

武蔵工大二の野球部監督・大輪弘之

君に「一度試合をさせてくれないかな?」と持ちかけたのです。長野県の上位校常連の武蔵工大ですから、普通ならなかなか相手をしてもらえないようです。「夏休み後半には関東遠征を考えてるから、いいよ。大輪君快諾でした。

当日は、「始球式でもやらせてもらいたい気分だ」とおっしゃっていました。横山哲夫先生と、同級生4人が応援に。1956年卒業のぼくらの学年は野球好きが揃つてしましました。「練習に邪魔だ」と藤棚を壊しちゃつたり、先生には内緒で平塚の花水小学校まで遠征試合に行つたり…。大輪君は亞細亞大

同窓会に集まろう!



武蔵工大二は何回か長野大会決勝に進出しているのですが、甲子園への壁は厚いようです。「大輪が出られたら、甲子園でクラス会!!」がぼくらの合言葉。

クラス会の度にハッパを掛けているのですが: 定年まであとわずか。今年

こそ何とか実現してほしいものです。

アレセイアの野球部も昨年が初陣でしたね。平和の縁で、都杉並や武蔵工大の胸を借りてみませんか?

チャリティーコンサートのお知らせ

ニューヨークのジュリアード音楽院卒業後アメリカで活躍している岡田乃野子さん(S63年小卒)

が9月1日(土)母校でヴァイオリンコンサートを開きます。尚、

彼女は岡田(旧姓橋本)枝画子さん(S34年小卒)のお嬢さんです

(詳しくは同封のチラシ参照)。

チケットの売り上げは全額アジアの国々の子供たちに送られます。

特に、有村すみれさん(H13年小卒)のお母様スワリさんが支援を

なさり、平和学園でも図書室を寄贈したラオスの学校の設備に役立てることになっています。どうか

連絡先/柴 創介(第71回生)
TEL 090(4000)1292
e-mail:kesusobashi@yahoo.co.jp

バザーとホームカミングデー

今年も11月3日(土祝)11時より小学校バザーとホームカミングデーを行います。どうかみなさん、なつかしい母校にお出かけ下さい。

これは会費以外の貴重な収入源です。小学校の子どもたちのためにも使っております。宜しくお願ひします。

10時までに直接ご持参下さい。これは会費以外の貴重な収入源です。小学校の子どもたちのためにも使っております。宜しくお願ひします。

通り左記にお送りください。この通り左記にお送りください。この

平成18年度会計報告

中学校同窓会より	30,000
維持会費入金(270名)	308,000
入会金(27名×10,000)	270,000
バザー売上	142,120
60周年事業寄付金(260名)	1,292,000
預金利息	495
前期繰越金	2,520,418
合計	4,563,033

維持会費振込手数料	26,790
2006年度校友会会費	81,000
「まつかぜ」5号発行費	171,590
小学校PTAへ寄付	50,000
ホームカミングデー接待費	2,000
通信・印刷費	110,090
会議活動費	71,341
卒業生への記念品代	56,700
消耗品雑費	210
60周年チラシ発送費	123,410
60周年寄付金校友会へ	1,281,000
60周年寄付金実行委員会へ	11,000
次期繰越金	2,577,902
合計	4,563,033

収 入

支 出

お礼とお願い

今 年 度 人 事

昨年度は、60周年記念事業のためのご寄付を、多くの方からいただきました(金額等は、会計報告参照)。

各方面からのご援助もあり、お蔭様で滞りなく60周年記念事業を行なうことができました。また、今

年度も維持会費の納入をお願い致します。本年度からは、中学同窓会が独立することになりましたので、小学校同窓生のみの会費となり、減収が予想されます。どうか、お忘れなきよう、宜しくお願ひ申しあげます。

尚、昨年から振込手数料が値上がりになりましたので、2年分200円を一年おきに納めていただけます。

次号には、もっと会員の皆様の方の記事などのニュースがあつたためこの時期の発行となりました。

今回も、中学同窓会独立や理事長交代などのニュースがあつたためこの時期の発行となりました。

尚、昨年から振込手数料が値上がりになりましたので、2年分200円を一年おきに納めていただけます。

次号には、もっと会員の皆様の方の記事などのニュースがあつたためこの時期の発行となりました。

尚、昨年から振込手数料が値上がりになりましたので、2年分200円を一年おきに納めていただけます。

次号には、もっと会員の皆様の方の記事などのニュースがあつたためこの時期の発行となりました。